
“2021 年度宁波市十佳最受欢
迎的夜间食堂及五佳最受欢迎的

‘一刻钟便民生活圈’”入围名单今
日公布。夜间食堂入围 21 家，分别
是：0574 龙虾的故事、滨江海鲜大排
档、龚海宝 168 烧烤、海底捞、蚝翅
(开元广场店）、再回首泡椒牛蛙、象
山金宏食府、龙虾码头、北部湾海鲜
饭店、白沙码头、金胡椒、美宴、宁海
食府、付小姐在成都、小南椰、德叔
阙里衢州菜、蚝翅（月湖盛园店）、牛
吃草、蜀大侠火锅、南山南虾义龙
虾、天滟海鲜楼。

“一刻钟便民生活圈”入围 12
家 ，分 别 是 ：海 曙 中 山 社 区 、海 曙
upark 商业公园、江北1872花园坊、江
北江畔社区邻里中心、镇海青枫雅苑
邻里街区、北仑星阳片区、鄞州金桥水
岸邻里中心、鄞州优城悦邻、余姚酱园
街社区、杭州湾南洋小城、宁海时代邻
里广场、象山白石邻里中心。

即日起各位读者可通过甬派客
户端为喜爱的夜间食堂和“一刻钟便
民生活圈”进行网络投票。该投票系

“2021年度宁波市最受欢迎的消费地
标评选活动”系列投票活动之一。

本 次 活 动 由 宁 波 市 商 务 局 主
办，各区县(市)商务局参与，宁波甬
派传媒股份有限公司、宁波商业联
合会商业广场协会、宁波市餐饮业

与烹饪协会承办。“2021 年度宁波市
最受欢迎的消费地标评选活动”的
消息发布后，在各家商城的踊跃自
荐与各区县(市)商务部门及行业协
会的推荐下，最终确定 21 家深夜食
堂和 12 个“一刻钟便民生活圈”进入
候选榜单。

夜间食堂评选活动旨在支持宁
波本地餐饮品牌打造宁波餐厅，培
育夜间特色餐饮品牌，满足居民品
质化、多元化的夜间消费需求，丰富
夜间经济消费模式，释放消费潜力，
从而提升我市夜间经济优质产品及
服务的供给能力，进一步形成完善
业态多元、管理规范的夜间经济发
展格局。

“一刻钟便民生活圈”评选活动
将评选出一批以社区居民为服务对
象的多业态聚合而成的社区服务商
圈，将居民日常生活消费和品质消费
锁定在15分钟可达的范围内，让日常
所需变得即刻可得，从而提高人们的
生活质量与效率，实现满足生活中的
多数消费需求的美好愿景。

评选活动结束后，还将对评出
的主体进行宣传推广，引导形成长
效影响力。

本次投票结果将占评选总分的
60%分值，最后将结合网络评选和专
家评审，综合评选出 10 个获奖夜间

食堂及 5 个“一刻钟便民生活圈”。
投票方式:
粉丝在甬派客户端相关链接进

行投票，每个账号每天可以投票一
次，每次投票最多可勾选 10 个夜间
食堂，5个“一刻钟便民生活圈”。

投票时间:
即日起至3月4日
温馨提示：
一旦发现刷票行为或数据异常

将取消资格。
特别声明：
本次活动主办方从未以任何名

义、方式或委托公司为参评单位拉
票、刷票和营销推广。一旦发现拉
票、刷票行为，甬派将通过技术手段
从后台数据调取并恢复正常，同时
主办方将进一步核查投票数据，并
保留追究刷票、冒充营销等行为的
法律责任。

抽奖设置：
100 份福袋来袭！投票结束后，

主办方将从参与投票的粉丝中随机
抽取100位幸运者，送出福袋一份。

礼品包括由达蓬山大酒店赞助
的房券，由先启半步颠提供的双人
霸王餐，由宁波龙湖赞助的定制马
克杯礼盒，由合興發茶冰室赞助的
丝袜奶茶券。

（李晨欣 叶淑珉）

第二届“六名”系列评选活动

“2021年度宁波市十佳最受欢迎的夜间食堂及
五佳最受欢迎的一刻钟便民生活圈”有奖投票今日开启
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海曙区 HS16-02-32a\HS16-02-36 地块已列入 2022

年度土地出让计划，因地块出让需要，需在地块出让前对

上述地块内的电力、通信、供水、排水、燃气、人防工程

等设施进行排摸，以确保该地块内地下无管线及设施。请

相关权属单位于见报之日起 5 个工作日内，到宁波市海捷

投资开发有限公司进行登记确认，逾期不予登记的，视作

该地块内相关设施迁移完毕，由此可能造成的后果由权属

单位自行承担。

联系人：单老师

联系电话：0574-89015248

联系地址：宁波市海曙区大来街 47 号

宁波市海捷投资开发有限公司
2022年2月22日

海曙区HS16-02-32a\HS16-02-36
地块地下设施登记公告

电力设备检修预告
尊敬的用电客户：

根据国网宁波供电公司生产计划检修安排，定于 3 月 7 日—3 月 13 日期间进行电力设备检修，现将电力设备
检修影响客户区域范围列表公告如下，若遇雨天、雷暴等恶劣天气检修工作取消，工作期间会对正常供电造成影
响，请各相关用户谅解并做好生产安排，如有疑问，请咨询电力服务电话：集士港 51092106，鄞江 51092370，
石 碶 51092742， 江 北 洪 塘 、 庄 桥 、 前 江 街 道 0574- 51101993、 13566031751， 江 北 慈 城 0574- 51096168、
13566037129，江北城区 0574-51103069、13566031746，杭湾 0574-51105099 （接听时间 8:30-16:30）。

检修日期
3 月 7 日
3 月 7 日
3 月 7 日
3 月 7 日
3 月 8 日

3 月 10 日

3 月 10 日

3 月 11 日

3 月 11 日
增加检修日期

2 月 28 日
3 月 1 日

取消检修日期
3 月 1 日
3 月 4 日

时 间
8:30-16:00
8:30-16:00
8:30-15:30
8:45-16:30
9:30-17:00

8:45-16:30

9:00-16:30

9:00-16:00

8:30-15:00
时 间

8:30-16:30
8:30-16:30
时 间

8:30-17:00
9:00-17:00

检 修 范 围
海曙区集士港横港村 2 号、3 号、10 号、12 号、13 号
海曙区集士港石塘村 3 号公变
海曙区集士港丰璟苑 1 号配电室 1 号公变、2 号公变、3 号公变、4 号公变
晟洋磁材科技有限公司
海曙区鄞江李家坑 1 号公变、李家坑 2 号公变
大昌金属材料科技、慈溪昂荣电器实业有限公司、浙江慈溪经济开发区管理委员
会、宁波韦创实业有限公司、宁波杭州湾新区滨海沥青有限公司
宁波江北甬江街道：菱洋制冷专变
海 曙 区 集 士 港 心 怡 5320103115， 凤 凰 村 6 号 公 变 ， 大 雷 村 9 号 公 变 ， 大 雷 竹 海
5320147704
海曙区鄞江罗家漕 3 号公变

增加检修范围
宁波江北庄桥街道：西邵村部分用户
宁波江北庄桥街道：星城电子专变

取消检修范围
海曙区鄞江潘家耷新村二期 1 号公变
海曙区鄞江洞桥 6 号公变

国网宁波供电公司

新华社北京 2月 27日电 （记
者刘硕） 关于中国人民解放军现役
士兵衔级制度的决定草案 27 日提
请十三届全国人大常委会第三十三
次会议审议。草案拟对士兵军衔的
性质、设置和管理作出规定。

草案指出，士兵军衔是表明士
兵身份、区分士兵等级的称号和标
志，是党和国家给予士兵的地位和
荣誉。

草案提出，士兵军衔分为军士
军衔、义务兵军衔。军士军衔设

“三等七衔”。高级军士：一级军士

长、二级军士长、三级军士长；中
级军士：一级上士、二级上士；初
级军士：中士和下士。军士军衔
中，一级军士长为最高军衔，下士
为最低军衔。义务兵军衔由高至低
分为上等兵和列兵。

为规范士兵军衔管理，草案对
士兵军衔的上下级关系、标志佩带
等作出规定。草案明确，士兵服现
役的衔级年限和军衔授予、晋升、
降级、剥夺以及培训、考核、任用
等管理制度，由中央军事委员会规
定。

全国人大常委会拟作出决定

对现役士兵衔级制度作出明确规定

新华社北京 2月 27日电 关
于设立成渝金融法院的决定草案
27 日提请十三届全国人大常委会
第三十三次会议审议。决定草案显
示，我国拟设立成渝金融法院，旨
在于健全金融审判体系，加大金融
司法保护力度，营造良好金融法治
环境，服务和保障成渝地区双城经
济圈建设。

草案显示，成渝金融法院专门
管辖重庆市范围内，以及四川省属
于双城经济圈范围内的应由中级人
民法院管辖的部分金融民商事和涉
金融行政案件。重庆市以及四川省

属于成渝地区双城经济圈范围内的
其他中级人民法院不再管辖金融民
商事案件和涉金融行政案件。当事
人对成渝金融法院作出的第一审判
决和裁定提起的上诉案件，由重庆
市高级人民法院审理。

据了解，设立成渝金融法院，
是贯彻落实党中央决策部署的具体
举措，对防范化解金融风险，完善
中国特色金融司法体系，维护金融
安全，提升我国金融审判体系和审
判能力现代化水平，促进成渝地区
双城经济圈建设健康发展具有重要
意义。

我国拟设立成渝金融法院

据新华社北京2月27日电
记者 胡喆

以地表形变干涉测量为核心任
务，构建全球首个用于地表形变干
涉测量应用的 L 波段雷达遥感双星
星座；双星绕飞，实现高精度地形
测绘⋯⋯

2 月 27 日，陆地探测一号 01
组 B 星在酒泉卫星发射中心成功发
射。B 星入轨后，将单独开展在轨
测试，再与 A 星进行编队测试。该
组卫星将为地质灾害、土地调查、
地震评估、防灾减灾、基础测绘、
林业调查等领域提供强有力的空间
技术支撑。

陆 地 探 测 一 号 01 组 卫 星 是
《国家民用空间基础设施中长期发
展规划 （2015-2025 年）》 中首个
立项的科研卫星工程，由 A、B 星
组成。A 星已于 1 月 26 日在酒泉卫
星发射中心成功实施发射，目前正

按计划开展在轨测试，卫星相关功
能性能正常。

此次任务，国家航天局负责该
卫星工程组织管理、重大事项组织
协调和发射许可审批，自然资源部
为主用户单位，与应急管理部等用
户部门负责应用系统建设和运行，
中国资源卫星应用中心、中国科学
院空天信息创新研究院负责地面系
统建设和运行，中国航天科技集团
八院负责卫星系统和运载火箭系统
抓总研制，中国卫星发射测控系统
部负责发射场及测控系统组织实
施。

陆地探测一号 01 组卫星所观
测的数据作为重要的国家基础地理
信息数据，在国家重大战略实施、
大型工程建设、灾害评估、地质制
图、城乡规划、土地利用等领域具
有重要的应用价值。

据悉，陆地探测一号 01 组是
全球首个 L 波段分布式编队多极化

干涉合成孔径雷达测高卫星系统，
地面观测分辨率达到米级，地面高
程测量精度满足 1 比 50000 比例尺
标准。可为我国自然资源调查体系
构建、全球地理信息资源建设与更
新、高精度地形数据更新提供重要
的技术支撑。

干涉合成孔径雷达测高的原理
要求双星需要在特定的视角差范围
内对地观测，但双星不断绕飞运
动，两星之间的距离及视角差是不
断变化的，而且卫星要为防碰撞留
足够的安全距离，这给卫星的编队
构形设计及控制提出了前所未有的
挑战。

“根据双星干涉测高要求，双星
在太空需时刻携手相伴飞行，犹如
花样滑冰双人滑的运动员，既要保
证各自技术动作的精准稳定，还要
兼顾两人动作的协调配合。但与数
分钟的比赛不同，卫星在轨需要在
任务周期内克服各类复杂干扰因素

的影响，实现稳定运行。”卫星副总
设计师魏春解释。

研制团队考虑到有限的燃料分
配和长时间的运行要求，提出了绕
飞编队构形设计与精确保持的新方
法，利用地球引力摄动关系优化配
置双星轨道参数，同时设计了基于
精确脉冲控制的编队构形自主保持
技术，绕飞构形参数精确控制在米
级，达到国际先进水平。

双星在轨干涉测高，需要两颗
卫星在时间、空间、相位三个维度上
保持高度一致性。卫星总指挥李瑞
祥介绍：“B 星与 A 星设计状态一
致，可谓一对‘双胞胎’，从根源上对
一致性加以保证，而且双星在轨还
可以通过星间链路实现互联互通。”

研制团队创新性地提出了基于
实时编队构形的三维姿态导引与控
制、非中断双基地成像等一系列新
技术，可有效保证双星的同步性能。
基于实时编队构形的三维姿态导引
与控制技术，还可有效提升陆地探
测一号 01 组双星长基线编队飞行
时的空间同步性能。

“我们在国际上首次采用了非
中断双基地成像模式，从根本上解
决了双基星载合成孔径雷达成像和
相位同步不能同时进行的难题，可
大幅提升相位同步精度，并形成了
自主知识产权。”卫星副总设计师王
宇说。

陆地探测一号01组B星升空
开启空间观测新模式

2月27日，游客在哈尔滨冰雪大世界园区游玩 （无人机照片）。
当日是第二十三届哈尔滨冰雪大世界开园的最后一天，许多市民和游

客来到这里游玩。 （新华社记者 张涛 摄）

哈尔滨冰雪大世界闭园

总书记和代表委员的故事

新华社北京2月27日电
记者 王明玉 周颖

2018 年 3 月 7 日，习近平总书
记参加十三届全国人大一次会议
广东代表团审议。来自中山市一
家服装企业的米雪梅代表把打工
20 多 年 的 苦 辣 酸 甜 讲 给 总 书 记
听。

1997 年，22 岁的米雪梅从甘
肃一个穷山村，只身来到广东打
工，在一家服装厂当保安。晚班睡
醒了，她就跑车间、进仓库，“找
活干、蹭着学”。

凭着勤快好学，米雪梅又先后
做 过 车 间 统 计 、 车 间 厂 长 助 理 、
现场品质主管⋯⋯再苦再累都不

怕，最怕听到年幼的孩子在老家
生病。她下定决心把孩子接到身
边，可因为太忙，有时会忘了接
孩子放学。

而今，米雪梅一家在中山买了
房，真正成了“城里人”，孩子成
为随迁子女积分入学政策第一批受
益者，顺利考进了大学。

米雪梅回忆说：“那天代表团
会，总书记一进来就和我们打招
呼，笑容很亲切。我发言时，看到
总书记很认真地听，我就不紧张
了。”

当天，米雪梅结合自己人生经
历和调研提出建议：希望各级政府
不断加大教育投入，满足日益增长
的外来工子女入学需求，让这些孩
子能够在父母身边上学读书，享受
跟父母在一起的幸福时光。

习近平总书记听完米雪梅的发

言，对她说道：“你讲得好啊。你
的经历就像你的名字，‘米雪梅，
梅花香自苦寒来’。”

总书记的话语让米雪梅感到十
分温暖，她觉得，这是总书记对像
她这样千千万万打工人的关心和称
赞。

那 次 审 议 中 ， 习 近 平 指 出 ：
“共产党就是为人民谋幸福的，人
民群众什么方面感觉不幸福、不快
乐、不满意，就在哪方面下功夫，
千方百计为群众排忧解难。”

总书记强调：“我们现在推动
城镇化建设，千方百计让进城务工
人员能够在城市稳定地工作生活，
孩子能进城的随着进城，解决留守
问题。”

米雪梅说，总书记的要求已经
化 为 各 地 的 实 际 行 动 。 2021 年 ，
她所在的中山市已有超八成进城务

工人员子女入读公办学校。
在快递服务点，看望工作中的

“快递小哥”并询问他们的工作生
活情况；在清洁站，向环卫工人祝
贺新年；在工地现场，同农民工亲
切交谈⋯⋯

在新闻里，看到总书记一次次
来到进城务工人员中，米雪梅和工
友们总是说：“总书记他心里装着
我们打工人。”

2018 年 10 月 24 日，习近平总
书记在深圳考察。米雪梅又一次见
到了总书记。

“ 时 隔 半 年 ， 总 书 记 还 记 得
我，握住我的手，仔细询问我的工
作情况。”米雪梅激动地向总书记
汇报了自己的近况。

米雪梅说：“我要好好干，干
出更大的成绩来，才不辜负总书记
的关心！”

“他心里装着我们打工人”
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